



Le CCFD-Terre Solidaire fête ses 60 ans !

Depuis 60 ans, le CCFD – Terre Solidaire, est mobilisé aux côtés de celles et ceux qui luttent quotidiennement contre les causes de la faim. Loin des pratiques d'assistance et d'urgence, l'action de solidarité internationale de l'association repose sur le partenariat dans la durée avec des acteurs locaux dans 69 pays et une mobilisation contagieuse de citoyens en France. Pour fêter ce bel anniversaire, partout en France des événements auront lieu, en Poitou Charentes aussi !

Le 2 OCTOBRE 2021 à Saintes : Créons les liens d'un monde plus juste !

Rendez-vous pour la solidarité internationale

4 villages :

- Justice climatique
- Souveraineté alimentaire
- Partage des richesses
- Migrations internationales

Mais aussi :

- Des animations enfants et ados
- Une table ronde internationale avec : Fatimatou DIALLO de la *Fédération de Paysans du Fouta Djalon*, Clémence POURROY du collectif *Eglise Verte* et Bernard PINAUD, ancien Délégué Général du CCFD- Terre Solidaire ...



CRÉONS LES LIENS

D'UN MONDE PLUS JUSTE

Rendez-vous pour la solidarité internationale

SAMEDI 2 OCTOBRE

SAINTES
maison diocésaine

10h-18h
entrée libre



**TERRE
SOLIDAIRE**
Soyons les forces du changement



